

看護部教育委員会ニュース

2015年7月号



たんぽぽより



若草の会：7月18日多重業務課題について、業務が重なってしまった場合の優先順位や、対応の仕方を学びました。グループ別にロールプレイを行い、患者役や先輩役をすることでその人の立場にたって考えることができました。また、お互いの動きを見学することで、自分の対応の不足している部分に気が付くことができました

これからのたんぽぽ研修予定

- 9月9日 3年目研修 患者体験
- 9月10日 2年目研修 看護研究の進め方
- 9月12日 若草の会 12誘導の取り方、半年間の振り返り(アロマ)
- 9月17日 新人研修 KYT(危険予知トレーニング)、感染 OSCE
- 9月18日 サポーター研修



メイプルより



第1回 院内看護学会：7月25日院内看護学会が行われました。3つの病棟から演題発表があり、それぞれの病棟での活動内容が紹介されました。参加者は12名と少ない人数ではありましたが、参加した方からは「他の階でも生かせる内容が多かった」「定期的に行えるとよい刺激になる」などの感想があげられました。後半は、『心に残るエピソード』と題して、3人1グループとなり、患者様との出会いやケアの一場面を振り返り、グループ内で共有していきました。和気あいあいと活発に話が交わされ、普段あまり聞く機会がない先輩達のエピソードなどを聞き、看護についてそれぞれが考える場になれたと思います。



これからのメイプル研修予定

- 8月19日 緩和専門コース 第2回目
- 9月24日 中途採用者・異動者&看護助手初任者研修
- 9月17日 or10月8日どちらか参加 看護助手継続研修

